



*Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung*

Mit großem Respekt und Trauer verabschieden wir uns von

Herrn Erich Walser

Ehrenmitglied des Landesfeuerwehrverbandes Vorarlberg

16 Jahre in der Funktion als Bezirksfeuerwehrinspektor des Bezirkes Feldkirch hat Erich Walser die Entwicklung des Feuerwehrwesens maßgeblich geprägt. Er war für die Feuerwehren jederzeit ein kompetenter, vornehmer und freundlicher Ansprechpartner. Auch in seiner Feuerwehpension als Ehrenmitglied interessierte er sich bis zuletzt dafür, wie sich das Feuerwehrwesen entwickelt. Seine wertvollen Ratschläge sind dabei immer wieder in das Tagesgeschäft miteingeflossen.

Viele seiner Spuren werden in unseren Feuerwehren noch lange sichtbar bleiben. Unser Mitgefühl gilt in diesen Tagen der Familie von Erich Walser. Wir werden unseren Erich in dankbarer Erinnerung behalten.

Die Abordnungen der Feuerwehren und Funktionäre treffen sich am Freitag, dem 12. August 2022, um 14 Uhr beim Feuerwehrhaus in Tosters.

**Die Vorarlberger Feuerwehren
mit Verbandsleitung und Mitarbeitern
des Landesfeuerwehrverbandes**